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Declaración de VAL VITOLS, Candidato a

Miembro del Concejo Municipal de Cupertino

Ocupación: Jubilado Edad: 66

Educación y Competencias:

Todo se encuentra en su lugar. Mi papel en la NuManagement es apoyar el 

Aire Limpio, Agua Limpia y Alimentos Limpios.

Es para Apoyar la participación de la Comunidad y la conexión con su 

propio proceso. La NuPolitics no está aquí para Resolver nada. Los residentes 

y los empleados de la ciudad tienen sus propios puestos y ya saben qué hacer. 

Son buenos en lo que están haciendo.

Los proyectos para la comunidad con impulso social en lugar de los 

proyectos impulsados para obtener ganancias construyen relaciones sólidas 

donde la economía honesta se puede dar en una forma sustentable. En 

otras palabras, al alentar el capital humano se pavimenta el camino hacia la 

prosperidad. 

Seamos realistas con lo que está pasando. El planeta no está en buena 

forma. Nuestra supervivencia depende de que las personas tomen mejores 

decisiones. No en una nueva política, ley o regulación ¿Alguna solución 

realmente ha marcado una diferencia? Despertemos ante lo que tiene sentido. 

Construyamos una comunidad que se apoya a sí misma y que se apoya entre sí.

Declaración de ROD SINKS, Candidato a

Miembro del Concejo Municipal de Cupertino

Ocupación: Miembro Titular, Concejo Municipal de Cupertino Edad: 58

Educación y Competencias:

Rod Sinks apoya el crecimiento sostenible mientras conserva todo lo que 

amamos de Cupertino. Abogo por escuelas fuertes. Como su representante del 

concejo, los escuché y trabajé para difundir los desarrollos de vivienda exigidos 

por el estado a través de nuestra ciudad para mitigar el estrés en nuestras 

escuelas. Defendí la vivienda asequible para que más maestros puedan 

vivir en nuestra comunidad. Una economía sostenible significa prosperidad y 

responsabilidad fiscal. El nuevo campus de Apple reforzará nuestra economía 

y base de impuestos. Destinos de compras y restaurantes revitalizados nos 

trajeron nuevas opciones y mantienen nuestros dólares en Cupertino.

El transporte sostenible significa menos congestión. Dirigí una coalición 

de Alcaldes para negociar $248 millones para la mejora de los intercambios y 

caminos en Cupertino, y $350 millones para el nuevo tránsito como Presidente 

de la Junta Asesora de Políticas del Corredor de la Ruta 85 del Estado. Como 

Alcalde, inicié un nuevo plan ambicioso de bicicleta, comenzado con $2 millones, 

con la creación de rutas más seguras a escuelas, trabajos y tiendas.

Como un líder ambiental, encabecé la creación y fui presidente de la 

Autoridad de Energía Limpia de Silicon Valley, trayendo competencia a PG&E 

con electricidad menos costosa y libre de carbono en 2017. También lucho por 

un aire más limpio en el Distrito de Administración de Calidad del Aire del Área 

de la Bahía.

Soy un residente de 28 años, ejecutivo de alta tecnología, líder de 

scouts, mentor de robótica, graduado de Stanford, y no estoy financiado por 

urbanizadores. Por favor, revise rodsinks.com y vote por Rod Sinks.

Declaración de STEVEN SCHARF, Candidato a

Miembro del Concejo Municipal de Cupertino

Ocupación: Ingeniero en Sistemas Embebidos

Educación y Competencias:

La sobrepoblación de las escuelas, la congestión vehicular y la degradación 

del ambiente comparten la misma causa de fondo: el desarrollo excesivo y sin 

planificación de los urbanizadores que explotan las cualidades que nos atrajeron 

de Cupertino.

He trabajado por 16 años contra la explotación de Cupertino por los 

urbanizadores. Apoyo el crecimiento sensato, con planificación a largo plazo, 

para garantizar que Cupertino crezca de acuerdo con los valores y la visión de 

la comunidad. El crecimiento sensato garantiza que el desarrollo se adapte al 

Plan General, sea bueno para el ambiente, y pague por la infraestructura, lo cual 

incluye el transporte, las escuelas y los parques. Me opongo a los urbanizadores 

que ignoran el requisito del Informe de Impacto Ambiental de California con 

iniciativas de boleta y campañas para expansión engañosas.

Llevaré el muy necesario escepticismo al concejo, especialmente cuando 

se trata de lidiar con urbanizadores que tienen historial de promesas sin cumplir 

y proyectos fallidos. Me aseguraré de que los proyectos que se aprueben 

concuerden con lo que se construye al final.

Al haber asistido a reuniones del Concejo Municipal por décadas, y leer 

los reportes de finanzas de las campañas, he identificado cuáles miembros del 

concejo legislan a favor de los urbanizadores y cuáles defienden a los residentes. 

Incluso cuando no ocupan un cargo, a muchos ex miembros del concejo 

municipal les pagan para apoyar a los urbanizadores sobre los residentes; 

esto no es ilegal, pero no es ético. Elija a miembros del concejo municipal que 

defiendan a Cupertino. http://scharf4cupertino.com.

Declaración de KRIS WANG, Candidata a 

Miembro del Concejo Municipal de Cupertino

Ocupación: Ex Alcaldesa de Cupertino

Educación y Competencias:

Ex Alcaldesa de Cupertino/Miembro del Concejo Municipal de Cupertino/Ex 

Presidente de Parques y Recreación del Condado de Santa Clara

Como residente de Cupertino durante 30 años y al haber trabajado 

previamente en el Concejo Municipal, conozco Cupertino y a sus residentes 

y aprecio la increíble diversidad y valores que hacen nuestra ciudad tan 

maravillosa. He sido participante activa en la comunidad y he trabajado junto a 

los residentes por muchos años. He escuchado y entiendo las preocupaciones 

de los ciudadanos de Cupertino.

Imagino a Cupertino yendo hacia adelante como la comunidad ideal para 

nuestras familias. Me opongo al desarrollo descontrolado y apoyo el crecimiento 

responsable. Me comprometo a planear más espacios para parques, más 

recursos para seguridad pública y soluciones para atender la congestión 

vehicular. Como ex alcaldesa, me concentraré en gastos prudentes y en 

mantener un presupuesto de la ciudad equilibrado. Como dueña de pequeño 

negocio, soy promotora de apoyar a nuestra comunidad de negocios existentes 

y de atraer nuevos negocios a nuestra ciudad. Como madre, apoyaré la continua 

excelencia de nuestras escuelas.

Respetuosamente le pido su apoyo para representarlo en el Concejo 

Municipal de la Ciudad de Cupertino.
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Declaración de PARTH BHARWAD, Candidato a

Miembro del Concejo Municipal de Cupertino

Ocupación: Estudiante Edad: 20

Educación y Competencias:

¡Hola! Mi nombre es Parth Bharwad. Al tener solo 20 años, muchas 

personas me han preguntado por qué quiero postularme para el concejo 

municipal a temprana edad. Creo que no se es demasiado joven para marcar 

una diferencia en su comunidad. Me postulo para el concejo municipal porque 

creo que puedo ser un representante adecuado para los residentes de Cupertino 

en el concejo. Al ser parte de la generación milenaria, soy significativamente 

más joven que muchas de las personas que toman las decisiones en la ciudad 

y tengo una perspectiva diferente sobre varios temas. La ciudad necesita una 

perspectiva milenaria, una voz joven educada, para traer esa nueva perspectiva 

al concejo. Creo firmemente en el Empoderamiento de los Jóvenes, el Desarrollo 

Sustentable y la Seguridad Pública y trabajaré duro, si soy elegido, para que 

haya progreso en cada una de estas áreas. Es momento de tomar una postura 

contra el gobierno local del orden establecido y elegir a un milenario para el 

concejo municipal de Cupertino. Cupertino será mi hogar durante las décadas 

que vendrán, que es la razón por la que quiero garantizar la prosperidad de la 

comunidad para el futuro.

Declaración de DAVID FUNG, Candidato a

Miembro del Concejo Municipal de Cupertino

Ocupación: Consultor en Ingeniería/Voluntario Edad: 56

Educación y Competencias:

Cupertino ha sido mi casa durante 30 años. Después de graduarme de 

Stanford y durante mis 11 años trabajando en Apple, me atrajo la energía que 

transformó a Cupertino en un centro de innovación global. Estoy dedicado a 

mantener la chispa para su familia y la mía.

Durante los últimos 10 años, he sido voluntario comunitario activo. Durante 

mis seis años en la Comisión de Parques y Recreación, he ayudado a definir y 

entregar los proyectos del Centro de Educación Ambiental y el Corredor Stevens 

Creek para alentar la aportación vigorosa del público. Represento los puntos de 

vista de los padres de familia en el Concejo Asesor de Matemáticas del Distrito de 

Escuelas Secundarias Unión de Fremont (FUHSD). Como Miembro de la Junta 

de Friends of Deer Hollow Farm, trabajo para mejorar este lugar emblemático, 

tanto hoy como para la siguiente generación.

De ser elegido, defenderé el desarrollo a una escala adecuada, buscaré 

soluciones efectivas al tránsito regional, y fortaleceré la asociación de la ciudad 

con las escuelas. Creo en la toma de decisiones basada en hechos y en alcanzar 

consensos que funcionen a través de la inclusión y el respeto. Me comprometo a 

buscar soluciones colaborativas con el Concejo y la comunidad. Mis partidarios, 

incluyendo los ex Alcaldes Orrin Mahoney y Richard Lowenthal y los Síndicos del 

FUSHD Hung Wei y Bill Wilson, comparten esta meta.

Es un honor tener la oportunidad de servirle. Obtenga más información en 

www.fung4cupertino.com.

Declaración de JERRY LIU, Candidato a

Miembro del Concejo Municipal de Cupertino

Ocupación: Gerente de Ingeniería, Presidente de la Comisión de Bibliotecas

Educación y Competencias: Edad: 47

Crecí en una familia que no tuvo mucho, pero mis padres me dieron el 

regalo de apreciar la educación y el trabajo duro. Mi esposa Jennifer y yo nos 

asentamos en Cupertino para que nuestras hijas pudieran vivir en una comunidad 

que comparte estos valores. 

Como gerente de ingeniería quien tiene más de 20 patentes y supervisa 

proyectos globales en una compaña tecnológica que está en la lista de 

Fortune 100, he dirigido equipos para resolver problemas complejos y he 

hecho responsables a las personas y llevo a cabo las tareas requeridas. Como 

Presidente de la Comisión de Bibliotecas de Cupertino y Presidente del Consejo 

Escolar del Plantel de la Escuela Primaria Lincoln, he protegido los servicios de 

biblioteca y defendido a los de familia. Como miembro de la junta directiva del 

Área de la Bahía para el Ambiente Limpio, he luchado por la salud pública contra 

la contaminación ambiental. Recibí el premio CREST 2016 de Cupertino por mis 

contribuciones como voluntario. Y como padre de familia, siento la pasión que 

impulsa a los padres a proporcionar solo lo mejor a sus hijos.

Soy físicamente disciplinado y de mente clara. Si me eligen, daré prioridad 

a las inversiones que mejoren la vida diaria de los residentes, lo cual incluye 

escuelas, transporte, ambiente y parques. Puedo trabajar con ambas partes 

cuando hay un desacuerdo, y es un honor haber ganado el apoyo de tres de los 

cinco miembros del actual concejo municipal de la ciudad. Le pido su voto de 

manera respetuosa. Por favor, visite http://www.JerryLiu.com

SC Ballot Type 000 - Page 00

 

User: SANTA CLARA
Job Number: 16-14697 Contest: 5030
Composed: 09/30/16 10:41 Type: CS
Checksum: d4590455* BASE STYLE:
Page 217 CS-5030S-2

FOR REVIEW AND APPROVAL ONLY - NOT FOR PRODUCTION


